

Iglesia Vida Joliet

Un lugar donde Dios está restaurando vidas

Jesús en mi casa



PREPARACIÓN:

1. Dejele saber a tu familia y amigos cuándo y dónde es la hora de la reunion. Menciónalo a lo largo de la semana y haz recodatorios.

** asegurate de no pasar el tiempo limite de la reunion Max. 1 hora y 30 minutos

2. Apague todas las distracciones. Todos los dispositivos electrónicos deben estar apagados o en silencio.

3. Haga que todos se sienten juntos para que puedan verlos a todos. Nadie en un rincón o en otra habitación. como en mesa redonda.

4. Vas a necesitar una biblia. Puedes tener una que pasas alrededor para leer o que cada persona traiga la suya. Tu elección.

5. Involucra a todos. Túrnense o asigne roles, siempre y cuando todos están incluidos.

6. Diviértete. Esto es nuevo. Solo relájate y disfruta el tiempo juntos. Ten confianza en Dios para dirigir el tiempo juntos.

PLAN DE ACCIÓN:

1. Tiempo para compartir un aperitivo. (20 minutos).

puede decidir tomar el aperitivo después de que termine la reunión

2. Oración de iniciación. (2 minutos).

Da gracias a Dios por la oportunidad de estar juntos

3. Bienvenida (3 minutos).

4. Cantos de alabanza y adoración. (8 minutos).

puedes buscar en internet dos de tus canciones de adoración favoritas

5. Dos o tres testimonios de acción de gracias (10 minutos).

Si hay alguien con una historia corta sobre algo que Dios hizo esta semana, dale la oportunidad de compartir.

6. Enseñanza (25 minutos).

Y LO LLAMÓ: AMIGO

Rompehielos: ¿Alguna vez algún amigo te traicionó? ¿Cómo se sintió? ¿Qué hizo al respecto?

TEXTO

Mateo 26:14-16, 47-50

“Entonces uno de los doce, que se llamaba Judas Iscariote, fue a los principales sacerdotes, y les dijo: ¿Qué me queréis dar, y yo os lo entregaré? Y ellos le asignaron treinta piezas de plata. Y desde entonces buscaba oportunidad para entregarle....Mientras todavía hablaba, vino Judas, uno de los doce, y con él mucha gente con espadas y palos, de parte de los principales sacerdotes y de los ancianos del pueblo. Y el que le entregaba les había dado señal, diciendo: Al que yo besare, ése es; prendedle. ¡Y en seguida se acercó a Jesús y dijo! ¡Salve, Maestro! Y le besó. Y Jesús le dijo: Amigo, ¿a qué vienes? Entonces se acercaron y echaron mano a Jesús, y le prendieron.”

INTRODUCCIÓN

Una de las tragedias humanas más fuertes de la historia fue la del holocausto de la Segunda Guerra Mundial, donde los Nazi asesinaron a más de seis millones de judíos en campos de concentración y en otras maneras. Uno de los hombres más malvados de esos tiempos fue un hombre llamado Dr. Josef Mengele.

El experimentaba medicamente sobre los judíos en los campos de concentración, practicando experimentos horribles y tortuosos que normalmente terminaban en muerte. Eva Kory y su hermana gemela Miriam, a los diez años de edad, fueron uno de los tantos experimentos de Mengele. Llegaron a Auschwitz, el campo de concentración donde más judíos murieron. Solo habían pasado treinta minutos de llegar y ya habían asesinado su familia; solo quedaron Eva y Miriam. Eva recuerda que estaba gravemente enferma a causa de los crueles procedimientos.

Setenta años después, Eva fue a testificar en el juicio de Oskar Groening, uno de los guardias Nazi en Auschwitz. Después de testificar, Eva habló con Groening agradeciéndole por admitir y reconocer sus crímenes.

Eva dice que ha perdonado a los Nazis, pero que el perdón no significa que los perpetradores son absueltos de sus crímenes. Eva dijo, “No lo estoy condenando, ni excusándolo. ¿Cómo podría hacer eso? No, no lo puedo hacer. Pero a la misma vez, mi perdón – y lo llamo mi perdón porque puede ser diferente que el perdón de otros – no tiene nada que ver con el perpetrador, y no tiene nada que ver con alguna religión. Es un acto de auto-sanación, auto-liberación, y auto-apoderamiento. Yo no tenía poder sobre mi vida hasta el momento en que descubrí que yo podía perdonar. Y hasta el día de hoy no entiendo porque algunos piensen que eso está mal.”

Eva dijo: “Cuando una víctima decide perdonar, les quita el poder a sus atormentadores.”

PADRE PERDÓNALOS

En dos ocasiones en la Biblia vemos hombres justos sufriendo la ira y la injusticia de hombres que no quisieron escuchar.

Primer ejemplo – El Señor Jesucristo – Dios manifestado en carne.

- El Señor Jesús no era meramente un hombre, sino que él era Dios manifestado en carne. (1 Timoteo 3:16)
- En una ocasión un discípulo llamado Felipe le pidió que les mostrase el Padre y sería suficiente para ellos. Jesús le respondió diciendo que si lo habían visto a Él entonces habían visto al Padre. El Padre y Jesús son una misma cosa.
- Sabiendo esto y también la afirmación de la Palabra en 1 Pedro 2:22 “...el cual no hizo pecado, ni se halló engaño en su boca;” y en Hebreos 4:15 “Porque no tenemos un sumo sacerdote que no pueda compadecerse de nuestras debilidades, sino uno que fue tentado en todo según nuestra semejanza, pero sin pecado” nos deja sin ninguna duda de que Jesús era una persona justa y sin necesidad de repreensión.
- Entonces podríamos concluir que Jesús tenía toda la razón y el poder para condenar a sus acusadores, sin embargo, lo vemos extendiendo el perdón a ellos – Lucas 23:34.

Segundo ejemplo – El discípulo Esteban – Primer mártir de la iglesia apostólica.

- Esteban fue elegido para servir en Hechos capítulo 6.
- La Biblia declara que él y los demás que fueron escogidos con él, eran hombres (1) de buen testimonio, (2) llenos del Espíritu Santo, (3) llenos de sabiduría, (4) siervos fieles.
- Estos hombres iban a ser tremendamente usados por Dios para ayudar en el crecimiento y la multiplicación de la iglesia apostólica.
- Esteban tenía una conexión tan poderosa con Dios, que cuando el predicó en Hechos 7, vio la gloria de Dios.
- Él les predicó directamente a los oyentes, pero reaccionaron furiosamente apedreándolo y mordiéndolo y dejándolo muerto.
- Sin embargo, en sus últimos momentos de vida, vemos la misma expresión de Jesús sobre los labios de Esteban – Hechos 7:60.

Lo que debemos aprender de estos dos grandes ejemplos en la Palabra es que algunas veces la injusticia será nuestro pan en esta vida. En algún momento alguien te va tratar injustamente, aunque tú no has hecho nada malo. En algún momento alguien te va malentender y te van a criticar o aun herir.

¿Cómo reaccionarás? ¿Cuál va ser tu respuesta? ¿La venganza será tuya, o dejarás las cosas en las manos de Dios?

JUDAS – EL TRAIADOR

Podemos aprender mucho de este discípulo de Jesús. Aprendemos lo que no debemos hacer y lo que no debemos ser. También Judas sirve para que nos miremos honestamente a nosotros mismos y examinemos si tenemos algunas de las mismas características en nuestros espíritus.

- Su nombre aparece último en todas las listas bíblicas de los apóstoles.
- Cada vez que es mencionado en las Escrituras, vemos también la anotación de que fue, el traidor.
- Caminó con Jesús por tres años y medio, pero obviamente su corazón no estaba con Él.
- Judas recibió los mismos consejos, las mismas enseñanzas, vio los mismos milagros, participó en los mismos prodigios, que los otros once, sin embargo, permaneció en incredulidad y terminó yendo al infierno.
- Jesús permitió que Judas fuera el tesorero entre su grupo de discípulos. (Juan 12:6)
- Alguien dijo: Judas dio su vida en seguir a Jesús, pero nunca dio su corazón a Jesús.

Judas Se Hizo Amigo Para Poder Traicionar A Jesús

- La traición de Judas fue profetizada:

- *Salmos 41:9 - La Biblia de las Américas (LBLA) - “Aun mi íntimo amigo en quien yo confiaba, el que de mi pan comía, contra mí ha levantado su calcañar.*

- *Juan 13:18 - La Biblia de las Américas (LBLA) - “No hablo de todos vosotros; yo conozco a los que he escogido; pero es para que se cumpla la Escritura: “El que come mi pan ha levantado contra mí su calcañar.”*

- *Salmos 55:12-14 - La Biblia de las Américas (LBLA) - “Porque no es un enemigo el que me reprocha, si así fuera, podría soportarlo; ni es uno que me odia el que se ha alzado contra mí, si así fuera, podría ocultarme de él; sino tú, que eres mi igual, mi compañero, mi íntimo amigo; nosotros que juntos teníamos dulce comunión, que con la multitud andábamos en la casa de Dios.”*

- Es impresionante cómo en estas Escrituras podemos ver cómo Judas se habrá acercado a Jesús, pero con Satanás en su corazón.

La traición más dura y difícil en tu vida no vendrá a las manos de tus enemigos, sino que vendrá de los amigos que te rodean. Muchas veces las personas están contentas de estar con nosotros hasta que de repente Dios nos bendice, o comenzamos a avanzar en algo, o nuestros dones son usados por Dios, y de repente la persona que era tu amigo cuando estaban por encima de ti en sus mentes, ahora que has avanzado y Dios te ha promovido, deciden traicionarte o criticarte. La base de estas críticas pueden ser celos, envidias, o un sentir de egoísmo. Pero lo que más importa es como reaccionas tú, cuando estas cosas pasan.

Tienes dos opciones en estos casos:

1. Volverte maligno como ellos.
2. Tomar el ejemplo de Jesús.

Y LO LLAMÓ AMIGO

Es absolutamente impresionante y trae una tremenda convicción cuando vemos la reacción de Jesús hacia Judas en su día de traición. Ahí está el Señor con sus discípulos en Getsemaní. Obviamente Judas había corrido directamente desde el aposento alto hacia el Sanedrín para venderlo a Jesús.

¿Impresionante no? ¿Cómo puede uno ir tan rápido del aposento alto y correr a traicionar al Señor Jesucristo? Pensándolo, existen muchos hoy que todavía hacen lo mismo. Reciben tremenda bendición en la casa de Dios y desafortunadamente dentro de pocas horas, sus bocas están llenos de traición. Contemplemos eso por un momento y examinemos nuestras palabras y actitudes, no sea que manifestemos lo mismo que Judas.

Esto no era un acto en un momento de locura, sino que Judas ya había programado esto en su mente. El ya llevaba tiempo robando del tesoro de los discípulos, de tal manera que se había comprado un campo con ese dinero. Las personas no se apartan de la noche a la mañana, sino que es el “proceso Judas”. Poco a poco permiten amargura, ofensas, críticas, etcétera dentro de sus corazones hasta que justifican sus acciones traicioneras.

Ahí viene Judas en la noche con los soldados para traicionar y arrestar a Jesús. El que vio milagros. El que camino con Él. El que fue parte de ese círculo íntimo de doce discípulos. Ha llegado a un momento tan bajo, que decide traicionar al Salvador.

Y Jesús le dice – ¡AMIGO!

¿Usted piensa que Jesús no sabía lo que estaba pasando? Claro que Él lo sabía, si hace pocas horas atrás le había dicho a Judas que lo que iba hacer que lo haga rápido. Jesús sabía lo que Judas iba hacer.

Judas le besa con ese beso de traición, y Jesús en vez de reprenderlo o pelear contra él, lo llama “amigo”. Ni tú, ni yo, ni el que está a nuestro lado hubiéramos hecho lo que Jesús hizo en ese momento.

La lección que tenemos que aprender aquí es de NO CONTAMINARNOS con las TRAICIONES de los demás.

- Cuando alguien quiere hablar mal de tú hermano – no participes. • Cuando alguien quiere hablar mal de la iglesia – no participes.
- Cuando alguien quiere hablar mal de tú pastor – no participes.
- Cuando alguien quiere criticar a otros – no participes.
- Cuando alguien en tú trabajo habla contra el jefe – no participes.
- Cuando alguien se está metiendo en los matrimonios y las familias de otros – no participes.
- NO TE CONTAMINES CON JUDAS. Cuando Jesús llamó “amigo” a Judas, Él se libró de toda contaminación que Judas traía con él. Nosotros debemos hacer lo mismo para mantener una mente pura y un corazón puro.

CONCLUSIÓN

Debemos concluir esta lección con recordar lo que dice la Palabra de Dios en Santiago 3.

Santiago 3:5-12

“Así también la lengua es un miembro pequeño, pero se jacta de grandes cosas. ¡He aquí! cuán grande bosque enciende un pequeño fuego! Y la lengua es un fuego, un mundo de maldad. La lengua está puesta entre nuestros miembros, y contamina todo el cuerpo, e inflama la rueda de la creación, y ella misma es inflamada por el infierno...pero ningún hombre puede domar la lengua, que es un mal que no puede ser refrenado, llena de veneno mortal. Con ella bendecimos al Dios y Padre, y con ella maldecimos a los hombres, que están hechos a la semejanza de Dios. De una misma boca proceden bendición y maldición. Hermanos míos, esto no debe ser así. ¿Acaso alguna fuente echa por una misma abertura agua dulce y amarga?”

PREGUNTAS

- ¿Quiénes fueron los dos ejemplos de gran perdón en la Palabra de Dios?
- ¿Cuáles son tus opciones cuando alguien te traiciona?
- ¿Qué hace el perdón para nosotros cuando alguien nos ha ofendido?